

## INUNDA TROMBA TLANE Y ATIZAPAN



Foto: OVACIONES | Carlos Medellín

TLALNEPANTLA.- Las torrenciales lluvias que azotaron ayer la zona metropolitana provocaron severas inundaciones y dejaron varias colonias incomunicadas. En el Distrito Federal, entretanto, fue brevemente suspendida la actividad aeroportuaria.



# Colapsan Tlalnepantla y Atizapán por tormenta

La tromba provocó inundaciones de hasta metro y medio en los municipios mexiquenses

Dos municipios mexiquenses colapsaron y nueve delegaciones del Distrito Federal registraron encharcamientos como consecuencia de un torrencial aguacero que azotó gran parte del Valle de México.

La tromba, que duró poco más de tres horas, provocó en el estado de México inundaciones de hasta metro y medio de altura en calles y casas, caos vial y destrozos en el centro comercial Mundo E, así como en los fraccionamientos Viveros del Valle, Viveros de la Loma, Satélite, Viveros del Río, Santa Mónica, Jardines de Santa Mónica, Jardines de Atizapán, Valle Dorado, Arboledas, Tequesquahuac y Pirules, entre otros.

En Tlalnepantla las autoridades municipales fueron superadas por la emergencia y en los servicios de auxilio como Protección Civil la respuesta era la misma: "Tenemos otras prioridades. Hay zonas peores que la suya".

La lluvia provocó serios encharca-

mientos en vialidades principales como Periférico Norte, Gustavo Baz, Mario Colín, avenida de los Jinetes, de los Maestros y la vía López Mateos.

En el centro comercial Mundo E, el agua acumulada en los techos del complejo de salas cinematográficas provocó la caída de plafones sobre las butacas y pantallas. En otras se reportaron sólo goteras, las que obligaron a los gerentes y personal de seguridad a desalojar un

total de 24 de ellas.

Mientras que en la Ciudad de México, de acuerdo con reportes de la Secretaría de Protección Civil local, la lluvia afectó las demarcaciones Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Venustiano Carranza, Alvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

La lluvia, que inició aproximadamente a las 18:00 horas, presentó un nivel promedio de 4.25 milímetros en

una hora, causando afectaciones a la vialidad, por la falta de visibilidad, y la pavimento mojado.

## Cierran temporalmente AICM

En tanto, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) suspendió momentáneamente sus operaciones debido a la fuerte lluvia, la que cual ocasionó que algunos vuelos fueran desviados.

De acuerdo con fuentes de la terminal aérea, las interrupciones se dieron a las 19:14 horas, reanudándose las operaciones a las 19:44 horas.

Sin embargo, a las 20:15 volvieron a suspenderse las operaciones, confiándose en que pronto se normalizara la situación.

El aguacero provocó 57 demoras y una cancelación, mientras cinco vuelos fueron desviados al aeropuerto de Acapulco, Guerrero. (Agencias)

Fecha <b>07.09.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>pp-8</b>
----------------------------	--------------------------	-----------------------



Foto: Notimex

La tromba sorprendió a los habitantes del Valle de México y produjo encharcamientos en cuestión de minutos.